

Le théâtre nous rassemble autour d'un projet sur la citoyenneté européenne !

Ce vendredi 9 février 2024, notre délégation de la section de première année de BTS commerce international du lycée Iser-Bordier a assisté en tant qu'invités VIP à la représentation d'une petite forme théâtrale adaptée du Banquet de l'Europe de Laurent Gaudé au lycée Externat Notre Dame.

A cette occasion, nous avons eu la chance d'échanger avec des lycéens transformés en représentants des Nations Unis dans le cadre de leur weekend MUN en attendant l'ouverture de la salle. Nous avons pu ainsi comprendre l'effervescence qui bouillonnait dans les couloirs, fort impressionnante et captivante.

En tant qu'étudiants nous participons aux mobilités Erasmus. Aussi, il nous apparaissait important de soutenir une jeune troupe intergénérationnelle d'apprentis comédiens qui mettent en l'honneur les valeurs de l'Union européenne et ouvre une réflexion sur la réalisation toujours à renouveler d'une utopie partagée.

Nous tenons avant tout à souligner la qualité du jeu et de la mise en scène qui nous a agréablement surpris et fortement émus. La bonne humeur de l'ambiance du train traversant les frontières aux sons des langues européennes, l'arrivée en silence de ces petits migrants de primaire, la résonance de leur appel, nous a fait nous sentir citoyens européens et surtout Citoyens du monde !

Merci à l'Externat Notre Dame de nous avoir conviés à cette expérience « érasmusienne » et coup de sifflet et félicitations à tous, notamment au petit chef de gare qui donne envie de suivre son appel : « *Venez, dépêchez-vous, il y a une Europe a réinventé* ».

La délégation des BTS commerce International, Lycée Iser-Bordier.